

Vier Wochen in Wien.

Die Proben in Wien.

Bier

Wochen in Wien.

Ein treuer Führer
zu den Merkwürdigkeiten der Kaiserstadt
und
ein freundlicher Wegweiser
in die reizendsten Umgebungen derselben.

Mit vielen schätzbaren Beilagen
zur genauen und bequemen Uebersicht über manche dem
Fremden nothwendig zu wissenden Gegenstände.

Mit
einem vollständigen Namen- und Sachregister
und
einem Plane der Stadt und Vorstadt
in Stahlstich.

Wien, 1841.

Verlag von Braumüller & Seidel.
(Graben, im Sparkasse-Gebäude.)

Wier

Wochen in Wien.

Ein reines Journal
für die Hochachtung der Kunst
ein freundlicher Anzeiger
für die Wissenschaften und Künste

Das Journal enthält
die neuesten Nachrichten
aus Wien und aus
den umliegenden Gegenden



einem unabhängigen
einem Blatt der
in Clarissa

Wien 1844

Verlag von Franz Anton
Wagner in Wien